



“ES SINÓNIMO DE CORRUPCIÓN”, DICE EN CARTA A MEXICANOS

El frente opositor, impresentable y condenado al fracaso: Dante Delgado

PRI, PAN y PRD son causantes de la tragedia en que está hundido el país, señala el líder de MC // Expone 10 razones para no integrarse

GEORGINA SALDIERNA
Y ANDREA BECERRIL

Dante Delgado Rannauro, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano (MC), ratificó ayer que no se integrará al Frente Amplio por México (FAM), pues los partidos que lo integran (PRI, PAN y PRD) son los que causaron “la tragedia en que está hundido el país.

“No existe una sola razón para sumarnos a una alianza de impresentables y condenada al fracaso”, señala en una carta a la opinión pública, donde expone 10 razones por las cuales su partido competirá solo en el proceso electoral presidencial del próximo año.

Entre ellas, refiere que adherirse al *PRIAN* es regalarle votos al actual régimen, ayudarle a ganar la Presidencia y a mantener la mayoría en el Congreso, toda vez que “ni los votantes de Morena ni los indecisos quieren sufragar por la vieja política. Somos la única fuerza que le puede competir el cambio” al partido guinda, afirma.

Delgado Rannauro resalta que

PRI y PAN son corrupción e impunidad, y pone de ejemplo el Fobaproa, la crisis política de 2006, la Estela de Luz y la *casa blanca*. Son autoritarismo y represión, la manzanita del 68, Acteal, Ayotzinapa. Son ineficiencia, irresponsabilidad, son la absurda guerra contra el *narco*, los que desataron la violencia y la barbarie. Son pasado, el origen del viejo régimen, de la vieja política.

Agrega que México luchó durante décadas para sacar al *PRIAN*, y MC no les ayudará a regresar. Traerlos de regreso “sería traicionar al país, traicionar a quienes han confiado en nosotros, traicionarnos nosotros mismos”, subraya.

El también senador apunta que el frente opositor está condenado al fracaso, pues no se puede construir futuro con las fuerzas políticas que mayor rechazo generan en la sociedad, y que para los mexicanos son sinónimo de corrupción. “Sería ingenuo pensar que se puede construir un proyecto ganador con los partidos que perdieron 23 gubernaturas en los últimos años. El *PRIAN* ganaba desde el poder y ahora, sin poder, no van a poder y van a perder”.

En su misiva difundida en sus redes sociales, afirma que en MC están decididos a cambiar la historia, no a repetirla. “Apostar por el futuro nos ha expuesto a presiones externas. Sé que habrá costos que tendremos que pagar, no me asusta. He pagado hasta con mi libertad la decisión de enfrentar al régimen”, abunda el ex gobernador de Veracruz.

Por su lado, Rubén Moreira, coordinador de los diputados del PRI, señaló que MC tiene que demostrar si está con México o en un factor de división. “Para hacer un gran bloque nos necesitamos todos”.

“

Pone de ejemplos el Fobaproa, Ayotzinapa, la casa blanca y la absurda guerra contra el narco